



**Embajador**  
viajes

# Encantos de la estación verde

Una ruta por paisajes exóticos y desconocidos de Tailandia



## Duración

15 días

## Precio

Desde 4.154 €

# Itinerario

## Día 1 MADRID/BARCELONA - BANGKOK

Salida desde Madrid/Barcelona en vuelo de línea regular con destino Bangkok. Noche a bordo.

## Día 2 BANGKOK

Llegada a Bangkok y traslado al hotel seleccionado.

Alojamiento **RIVA SURYA BANGKOK**

## Día 3 BANGKOK (Paseo ciudad de los Angeles)

Desayuno en el hotel. Para tu estancia en Bangkok, te puedes mover como un auténtico bangkokiano. Con su guía local y en Sky Train y otros transportes locales evitando el tráfico en las horas punta. El barco público le permite llegar fácilmente a los lugares situados cerca de las orillas del Chao Phraya, así como el metro o el tuk-tuk en ciertos tramos. Así que junto al guía acompañante, entramos en una inmersión suave, mediante un paseo por los Klongs (1h30) a bordo de su barca privada. Navegamos y paseamos por los canales y las casas de madera sobre pilotes. Pasee por el mercado de flores y descubra las flores más comunes que se utilizan para formar guirnaldas o adornos para las ceremonias. Al otro lado del río, deténgase en el Wat Arun, de estilo jemer, conocido como el Templo del Amanecer. Almuerzo tailandés junto al río. Degustará platos típicos como la ensalada Som Tham, la sopa de gambas Tom Yam Goong, el pollo al curry verde o el tradicional plato de fideos Phad Thai, y el postre local de arroz glutinoso con mango Khâao Niaw Ma Muang. La tarde está dedicada al complejo del Palacio Real, el Gran Palacio representa el símbolo de la monarquía tailandesa. Alberga entre sus muros Wat Phra Kaew, el Templo Esmeralda, muy venerado y considerado el lugar budista más importante de Tailandia. Podemos acabar con el Wat Pho, uno de los mayores y más antiguos templos budistas de Bangkok. Alberga el Buda reclinado, una estatua muy venerada de 45 metros de largo. Vuelta al hotel. Según el tiempo disponible y sus deseos, el guía adaptará el itinerario.

Alojamiento **RIVA SURYA BANGKOK**

## Día 4 AYUTTHAYA - KHAO YAI

Desayuno en el hotel y salida hacia Ayutthaya (1h15), antigua capital siamesa del siglo XIV y declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Visitará algunos de sus templos más emblemáticos:

- Wat Yaï Chai Mongkol, con su imponente Buda reclinado y sus hileras de estatuas.
- Wat Mahathat, símbolo de Ayutthaya, famoso por la cabeza de Buda entrelazada en las raíces de un árbol.
- Wat Phra Si Sanphet, uno de los más bellos, con sus tres torres perfectamente conservadas.
- Wat Phra Mongkhon Bophit, que alberga un majestuoso Buda sentado de 20 metros de altura.

Antes de continuar, podrá hacer una parada en el mercado local para probar las famosas crêpes Sai Mai, un dulce típico de la región. Continuación hacia Khao Yai (2h). A las 15:30 h, visita a un manantial natural, donde podrá bañarse y relajarse en un entorno muy frecuentado por los lugareños. Más tarde, paseo por un mercado cercano y visita a un templo-monasterio con una cueva misteriosa habitada por murciélagos. En lo alto del complejo, un gran Buda ofrece unas vistas espectaculares de la región. Para terminar el día, vivirá un espectáculo natural único: millones de murciélagos emergiendo en fila de una cueva al atardecer durante más de 45 minutos, esquivando a las rapaces en su salida hacia la selva. Noche en Khao Yai.

Alojamiento **DUSIT D2**

## Día 5 KHAO YAI

Desayuno en el hotel. Traslado a la entrada del Parque Nacional de Khao Yai (20 min) para un día completo de exploración de su extraordinaria fauna y flora acompañado por nuestros guías expertos, grandes conocedores y apasionados de la biodiversidad de este oasis natural. Khao Yai es probablemente el parque nacional de Tailandia con más posibilidades de encontrarse con fauna salvaje. La jornada comienza temprano, a las 6:30 h, para aprovechar las mejores horas en las que la selva está más activa y el parque todavía tranquilo. Conduciendo lentamente por la carretera de acceso al parque, haremos paradas en diversos miradores y puntos de gran belleza natural, atentos siempre a la presencia de animales que, sin la ayuda de los guías, sería casi imposible detectar. A continuación, realizaremos una caminata adaptada al nivel del grupo a través de la selva siempre verde, en busca de aves, monos, reptiles, plantas singulares y todo lo que la selva decidida mostrarnos. Se hará una pausa para el almuerzo en plena naturaleza. Por la tarde, según el clima, los movimientos de la fauna y sus intereses, podremos continuar explorando el parque, acercarnos a una cascada escondida e incluso intentar avistar a los elefantes salvajes, que a menudo se acercan al borde de la selva al final del día.

Alojamiento **DUSIT D2**

## Día 6 KHAO YAI - CHIANG RAI

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto de Bangkok (147 km / 2h10) para su vuelo a Chiang Rai. A su llegada a Chiang Rai, traslado al luminoso templo Azul, en un ambiente suave y agradable envuelto en fantásticos colores azules. Por la tarde,

regreso al hotel y tiempo libre. Al final del día, podrá acercarse al mercado nocturno de Chiang Rai, situado cerca del centro, para disfrutar de su ambiente animado, la artesanía local y la gastronomía típica de la región. Noche en Chiang Rai.

Alojamiento **THE LEGEND**

## Día 7 CHIANG RAI -MAE KAMPONG- CHIANG MAI

Desayuno en el hotel y A primera hora, visita el famoso templo blanco (Wat Rong Khun) y el menos conocido templo azul (Wat Rong Suea Ten). Luego, traslado a Chiang Mai pasando por el icónico pueblo de Mae Kampong (185km /3h20 en total). Este pueblo ha conservado cierta autenticidad con su arquitectura típica tailandesa, sus casas de teca, sus restaurantes de comida tradicional y callejera como el Kai – Pam (tortilla cocinada al fuego en una hoja de plátano). Pasee por las calles del pueblo para conocer los productos y las tradiciones locales. Tómese su tiempo para bajar por la carretera principal (hasta las casas cercanas al río) y luego subir por los carriles. En la parte más alta del pueblo, hay una cascada con la posibilidad de caminar alrededor de ella.

Alojamiento **SMILE LANNA HOTEL**

## Día 8 CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. Hoy, en compañía de su guía privado, explore la ciudad de Chiang Mai como un auténtico local, con transportes locales y a pie (no incluidos, prever según las visitas y si prefiere ir en tuk tuk u otros transportes locales o a pie, unos 300 THB, aproximadamente 9€ por persona). Pasee por el corazón del mercado de Warorot y a lo largo del río Ping, también conocido como «Kad Luang», para experimentar la vida local de Chiang Mai. Cerca de allí, pasee por el mercado de flores y descubra las flores más utilizadas, sus atributos para formar guirnaldas o adornos para una ceremonia tailandesa. Continúe hacia el centro de la ciudad antigua con una visita a Wat Chedi Luang. A poca distancia se encuentra Wat Phan Thao, cuyo viharn está construido enteramente con madera de teca. Y sin olvidar el famoso Wat Phra Singh. Para acabar el día, una de las joyas de Chiang Mai, el templo Wat Phrathat, situado en la cima de la colina Doi Suthep (11 km/45 min en vehículo privado incluido). La entrada está custodiada por gigantescos dragones de porcelana. En lo alto de la escalera, vista panorámica de la ciudad de Chiang Mai. Subirá los 306 peldaños de la escalera custodiada por serpientes y dragones gigantes de porcelana. Gane méritos encendiendo una vela, o pida un deseo haciendo sonar las campanas.

Alojamiento **SMILE LANNA HOTEL**

## Día 9 CHIANG MAI - MAE WNAG- TREKKING KARENS

Después del desayuno, salida hacia las 08:30 h en dirección a Mae Wang, atravesando paisajes de montaña y valles rurales. Los Karen son la tribu de las colinas más numerosa del norte de Tailandia, con orígenes que se remontan al antiguo imperio mon-jemer, antes de la llegada de los tailandeses en el siglo XI. Divididos en distintos subgrupos, los más conocidos son los Padaung, célebres por sus mujeres con largos collares de latón. Aunque muchos karen han adoptado el cristianismo, siguen conservando prácticas animistas y un profundo respeto por el poder de los espíritus y la naturaleza. Son también la única tribu de montaña que cultiva arroz en terrazas, reflejo de su compromiso con la preservación del medio ambiente. La jornada comienza con una caminata de unas 3 horas a través de montañas cubiertas de vegetación tropical, donde se podrá descubrir la flora y fauna locales. Durante el recorrido, parada en la cascada de Muai Puai para disfrutar de un picnic, relajarse y darse un refrescante baño. A primera hora de la tarde, visita a una aldea karen, donde tendrán la oportunidad de conocer de cerca su modo de vida cotidiano, sus tradiciones y su cultura.

Alojamiento **SMILE LANNA HOTEL**

## Día 10 CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. 08:00/08:30 - Salida hacia el norte de Chiang Mai (aprox. 1h30) en traslado colectivo en furgoneta. A la llegada al campamento, si lo desea, podrá vestirse con la ropa tradicional Lanna, pensada para mayor comodidad y para evitar mojarse durante las actividades. Su guía de habla inglesa, perteneciente a una familia de mahouts (cuidadores de elefantes), le compartirá secretos y curiosidades sobre estos impresionantes animales en Tailandia. El santuario es uno de los más amplios del país, bien integrado en la jungla y con un hábitat diseñado para que los elefantes vivan en condiciones lo más cercanas posibles a las naturales. Además de ofrecer una experiencia inolvidable, cumple una función educativa: Tailandia es el único país del mundo cuya población de elefantes salvajes crece cada año, reflejo de una creciente concienciación sobre su protección.

Durante la visita participará en las siguientes actividades:

- Caminar junto a los elefantes bajo la guía de experimentados mahouts.
- Acompañarles en su baño diario en el río.
- Alimentar a los elefantes.
- Participar en los baños de barro.

Almuerzo buffet vegetariano incluido en el campamento. Alrededor de las 13:00, regreso a Chiang Mai. Tarde libre para descansar o seguir explorando la ciudad a su ritmo. Noche en Chiang Mai.

Alojamiento **SMILE LANNA HOTEL**

## Día 11 CHIANG MAI -PHUKET ( Bahía Phang Nga )

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para tomar su vuelo a Phuket. A la llegada, salida hacia el norte de la bahía de

Phang Nga (45 km / 1h), atravesando un paisaje rural que combina costa y montaña. Si el tiempo lo permite, podrán subir al mirador de Samet Nangsue para almorzar o tomar algo en uno de sus restaurantes, mientras disfrutan de unas de las vistas más impresionantes de toda la bahía. Por la tarde, embarcarán en una barca privada desde los manglares para comenzar una de las excursiones más bellas de Tailandia: la exploración de la bahía de Phang Nga. Antes de iniciar la ruta, ascenderán a un punto panorámico para contemplar la bahía en todo su esplendor. Durante la navegación descubrirán la famosa isla de James Bond, la cueva Lod Cave, la isla flotante de Panyee y las islas Hong. Habrá tiempo para nadar, disfrutar de fruta tropical y un tentempié, e incluso realizar un paseo opcional en kayak. Finalizada la excursión, traslado a Krabi (130 km / 2h) por una carretera escénica rodeada de imponentes formaciones montañosas, que confieren a este lugar un carácter único en el mundo. Noche en Krabi.

Alojamiento **NAKAMANDA RESORT AND SPA**

## Día 12 KRABI ( Phi Phi )

Desayuno en el hotel. Día completo para descubrir el archipiélago de Koh Phi Phi, sus islas vecinas, arrecifes de coral y playas de arena blanca bañadas por aguas cristalinas. Por la mañana, recogida en su hotel y traslado privado al puerto para embarcar en lancha y comenzar la excursión conjunta. Navegando alrededor de Phi Phi Leh (aprox. 1h), podrá admirar las espectaculares bahías de aguas turquesas y acantilados de piedra caliza. Al tratarse de una lancha privada, la ruta es flexible y se puede adaptar para disfrutar con calma de cada parada, evitando en lo posible las zonas más concurridas.

Entre los lugares más destacados:

- Maya Beach
- La laguna de Pileh, un enclave rodeado de acantilados donde podrá nadar y hacer snorkel sobre arrecifes de coral.
- Monkey Beach y almuerzo en Phi Phi Don.
- Bamboo Island, una joya natural con playas vírgenes de arena blanca y palmeras.

Además de estas paradas emblemáticas, el capitán podrá sugerir otras más tranquilas para practicar snorkel o disfrutar de un pícnic en una playa poco frecuentada. Regreso a Krabi en lancha (aprox. 1h) y traslado privado al hotel.

Alojamiento **NAKAMANDA RESORT AND SPA**

## Día 13 KRABI ( 4 islas )

Desayuno en el hotel. Por la mañana (el horario dependerá de las mareas), su chófer les recogerá en el hotel de Ao Nang para llevarles al embarcadero, donde comenzará una excursión privada de unas 6 horas por la célebre zona de las 4 islas. El itinerario puede adaptarse según sus preferencias: la tripulación conoce muy bien la zona y les guiará hacia los mejores rincones para nadar, relajarse en playas de arena blanca, practicar esnórquel en arrecifes de aguas cristalinas o disfrutar de una buena comida frente al mar. Recomendamos salir temprano, cuando el mar suele estar más tranquilo y la actividad marina es mayor, para explorar los arrecifes de Koh Poda y Koh Kai. A mediodía, podrán detenerse en la majestuosa bahía de Railay, con múltiples opciones para almorzar, bañarse o simplemente descansar en la playa. Quien lo desee puede alquilar un kayak y en unos 20 minutos llegar a una cala cercana de gran belleza. Regreso en barca y vehículo privado al hotel.

Alojamiento **NAKAMANDA RESORT AND SPA**

## Día 14 KRABI – MADRID/BARCELONA

Desayuno en el hotel y a la hora indicada, traslado al aeropuerto para su salida hacia España. Noche a bordo.

## Día 15 MADRID/BARCELONA

Llegada a España y fin de nuestros servicios...

## ¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular en clases especiales de reserva
- Vuelos domésticos
- Traslados privados de hotel/aeropuerto u hotel/puerto según lo mencionado
- Estos traslados en furgonetas privadas de 9 plazas con aire acondicionado (conductor que no habla inglés ni español y 1 botella de agua al día por persona)
- Los servicios de un guía local de habla hispana o inglesa, siempre y cuando se mencione explícitamente en el programa
- Alojamiento con desayuno incluido en los establecimientos mencionados
- Asistencia de habla hispana de nuestro equipo in situ 24 horas al día, 7 días a la semana
- Seguro vacacional

# Precio

## Temporada 1

Del 1 Enero al 16 Julio 26

Del 21 Agosto al 31 Diciembre 26

Precios por persona en habitación doble **4.154 €**

## Temporada 2

Del 17 Julio al 20 Agosto 26

Precio por persona en habitación doble **4.241 €**

## Notas

Las tasas aéreas son aproximadas ( 503 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

## Solicitar Reserva

**Teléfono**

981 210 486

**Email**

info@viajesembajador.com

**Web**

viajesembajador.com



**Embajador**  
*viajes*